



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：斎藤 翔太（2年次）

みなさまこんにちは！

研修医2年次の斎藤翔太です。

現在は小児科で研修させて頂いております。

毎日、子供たちの笑顔に癒され、診察中にどれだけ泣いても、帰りには「バイバイ」と大きく手を振って、お家にお帰りになる患児さんを見るとこちらまで笑顔になってしまいます。

もう学校も夏休みに入って、プールや海、お祭り、帰省など色々な行事で出かけられると思いますが、夏になったら流行る病気もございますので（プール熱など）、体調管理にはお気をつけください。

あと○ケモンGOのやりすぎにはご注意くださいね！しっかり前を見て歩きましょう。

僕世代はちょうど○ケモンが流行り始めた世代で、興味津々な方が多いのではないかなと思いますし、僕はハマると思って手を出さないようにしています。

てな訳で釣りを始めてみました。

1年次の神田先生と久保隼先生と3人でアジ釣りへGO！

神田先生がビギナーズラック?!でアジが沢山取れて、料理は菊地先生にバトンタッチ笑
美味しく頂きました～

因みに自分と久保隼先生は途中で糸が切れて、戦意喪失\(_/_)/

あとはみなさまにお知らせが(´▽`)

7月31日、むつの恒例行事であるまさかりレガッタレースに出場することが決まりました！！また後日テレビ放送もされるみたいです(*^o^*)

練習した時も昨年以上の仕上がりとっていたので期待できるのではと思っております！

ご都合が良い方は是非とも新田名部川へ足を運んで頂いて、応援のほどよろしく願い致します！因みに今回はむつ病院研修医が2チームで出場予定です！

チーム名は「酒井薬品」、「二代目八大」となっております。



↑ 神田先生と僕 よく見てみると3匹釣れてます



↑ 菊地先生が揚げてくれたフライ 美味し！！



昨年度のレガッタレース！ 今年も優勝狙います！！（まさかりレガッタ Hp より引用）

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。